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拝啓 鳩山邦夫 殿 2010/03/16 09:52 

  

 今後はその決断力と行動力、資金力 

 を民主党政権打倒の為に役立てよ！ 

  
   いや～、素早い決断力と行動力です、さすがですね。で、今回の自民党離党、新党結成の決断と行動について一ブロガーから

ひと言いわせて頂きます。 
  
  「鳩山政権の社会主義的な色彩の強い政策でこの国が滅びの道に入っていく、最悪の事態だ。自民党を敵にするのではな

い。自民党だけでは食い止めることができないから、同志を募って新しい強力な野党として頑張っていくのがいいのではないかと

判断した。自民党のダメだった部分も、外に出て厳しく言う。」 
  
   これは産経が報じた鳩山邦夫氏の発言要旨の部分ですが、以下のノーカット動画を見ると、次の文言が抜けていることが判り

ます。 
  
   すなわち「バラマキもそうだし、外国人地方参政権もそうだし、夫婦別姓もそうだし、教育なんかぐちゃぐちゃになっていく。この

国が滅びの道に入っていく最悪の事態にあるわけで、それを私はああいう風に負けた自民党だけでは食い止めることが出来な

いから、やはり同士を募って新しいものを作って強力な野党として頑張っていく方がよいのではないか、こう判断したからでござい

ます」。  
  

 
産経新聞は一面と二面（画像）で鳩山邦夫氏離党の情報を伝えた  

（画像クリックでネット記事にジャンプ） 
  
   うん、この現状認識は正しいですね。但し、「あのような負け方をした自民党」と人ごとのように言いますが、その原因の一端は

麻生降ろしに加担した貴方にもあるのではないですか。 
  
   もう一つ、鳩山首相だけでなく貴方にもお母様から巨額のお小遣いが永年にわたって渡されていたことが判明したとき、自ら贈
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与税を払うと表明したのは良かったと思います。 
  
   しかしあの時に責任をとって議員辞職する、と言ってくれれば、と落選した子分の議員から言われてもガンとして応じなかった

のも貴方でしたね。もともと貴方の実力から持ってすれば、次の総選挙で復帰できるのは誰の目にも明らかでしたから、忠実な

子分の諌言を受け入れて、議員辞職していればお兄様はさらに境地に追い込まれていた筈で、それを思うと本当に残念でなりま

せん。 
  
   それと私も年を取った（因みにあなた様と同じ年ですが）せいか物忘れが進んだのかも知れませんが、私はてっきり「外国人参

政権」については貴方は容認派だと思っていました。人権擁護法案のときも外国人参政権のときも、国憂う保守系日本人が必死

で反対運動をしているとき、いつも中川昭一氏や安倍晋三氏、平沼赳夫氏や西村慎吾氏の姿はみえるのに、貴方の姿を見た記

憶がありませんよ。大きな抗議集会や大会にはほとんど出席してきたのですが？。 
  

 
昨夜の記者会見のノーカット版の動画、その２もあります  

  
   因みに、貴方のホームページで経歴を改めてチェックした見たら、華々しい経歴の筈なのに、出てくる政党は自由民主党だけ

なんですね。あれれ、貴方はお兄様と一緒に民主党を創設したのではなかったのですか？。先ほどウイキペディアでチェックした

ら、新自由クラブ→自由民主党→無所属→改革の会→自由改革連合→新進党→民主党→無所属→自由民主党→無所属（現

在）とありました。誰かに似て「政界渡り鳥」と云われてもおかしくないですよね。 
  
   麻生降ろしの時にも感じたことですが、貴方は自分の信念の行動が、実は自民党に大きなダメージを与えていることについ

て、どう思っているのでしょうか？。今回も、民主党の不祥事続出で支持率が急落し、地方選は十連敗という絶体絶命のピンチに

なっているのに、貴方の行動で民主党はかなり救われました。少なくても、地方では自民党の地方組織の頑張りでこれだけ押し

返してきたのですよ。 
  

  
画像クリックでケシクズさんへ 動画版「街宣！街宣！（修正版）」 

  
   貴方は自ら、薩長を結びつけた坂本竜馬に例えていますね。明治維新の薩長はいまなら与謝野馨氏と桝添要一氏ですか。お

二人をベタ褒めですね。でも、貴方の素早い行動を諸手を挙げて二人は歓迎しているのかと思ったらさにあらず、何かとまどって

いるように思えますよ。加えて自らを「正義」とも云いますね。永年、その言動をチェックしてきた第三者が「鳩山邦夫は正義の男

だ」と評価するならともかく、ご自分で「正義」というのはいかがなものでしょうか？。 
  
   ともあれ、私は貴方の決断力と行動力は認めます。貴方が持ち上げている与謝野・桝添両氏よりもはるかに上だと思います。

加えて豊富な資金力もあり、民主党という政党を立ち上げた実績もある。この上は、自民党の外にいてもよいから、民主党政権

打倒のために「小異を捨て大同につく」多数派工作のための接着剤として、貴殿のご活躍を見守りたいと思います。 
                                                                                                     敬具 
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タグ： 鳩山邦夫  離党  新党  坂本竜馬  与謝野馨  桝添要一  外国人参政権  夫婦別姓   

  

              
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    
  

 
画像クリックで告知サイトに飛びます 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(34) 

コメント(34) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/03/16 11:33Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
鳩山邦夫に対する思いすべて、共有します。 
素晴らしいエントリー ずばり本質を突き、秀逸です。 

 
今の政治状況を招いたこのと、自覚も反省もない、どうしようもない、人物です。 
ホームページを見ても、環境との共生とか、国家観なぞ、なにも、ないです。 
民主からも 自民からも、賛同者はいないでしょう。 
兄貴と同根ですから、信用されないでしょう。 

 

2010/03/16 11:44Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
邦夫氏は平沼グループとの連携も視野に入れていると語ったようですが、平沼氏が受け

る事は無いでしょう。 （産経web） 
引っ掻き回すのは止めて欲しいです。 

 
与謝野氏や舛添氏を引っ張り出してくれれば自民党も少しは綺麗になるのではと考えま

すが。 それでもまだ余計なのが残ってますが。  

 

2010/03/16 12:43Commented by kagemaru1326 さん 
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私はこの人の根っこはちゃんとしていると思いますよ。 
ビジョンがない。ヒーローになりたいっていうのはありますが。 
自己犠牲も出来ない人ですが、兄貴とはまるで違うと思います。 
保守側が今の現状を認識し、使えるものは何でも使うぐらいの 

心構えでないと負けてしまったら元も子もないでしょう。 
邦夫がすぐに見捨てるタイプの人間だったら、逆に邦夫を利用して 
捨てるぐらいの狡猾さが欲しいところです。  

 

2010/03/16 12:45Commented by しばりょう さん 

To kagemaru1326さん  
 
>邦夫がすぐに見捨てるタイプの人間だったら、逆に邦夫を利用して 
>捨てるぐらいの狡猾さが欲しいところです。 
 
スポンサーとして利用するぐらいでしょう。  

 

2010/03/16 12:51Commented by しばりょう さん 

追伸 
平沼氏以下 期待の真正保守立ち上げのこの絶好期に、決起できないのは、資金面の

問題かと思ったりしています。 

 
邦夫をこれを見透かして行動を起したのかと邪推してしまいます。  

 

2010/03/16 14:09Commented by kenzo1348 さん 

こんにちわ。 

 
kagemaru1326さんの意見に賛成します。 
 
過去にこのブログでも何度かカキコさせて貰いましたが、私は依然として邦夫氏を１００％

は信用出来ない立場におります。特にヒーローになって目立ちたがるクセは政治家として

みっともない。 

 
ただし、今回の行動は、邦夫氏の最後の立地回復のチャンスだと大目に見た方が良いと

思うし、そして少しだけですが期待しています。 

 
というのは、 
一ヶ月程前に山梨の集会に参加する為の列車の中で「週刊現代」を流し読みしたのです

が、彼は「民主党は社会主義政権、外国人地方参政権や夫婦別姓法案などは国を滅ぼ

す」と言う要旨の事を述べています。離党会見でも同じ事をはっきり言っている。坂本龍馬

などとは無礼なと思いましたが、動画の中では「自分は坂本龍馬ほどの大人物ではない

が・・・・・」と一応謙遜しております。 

 
これも過去にカキコさせて貰ったのですが、その時添付したyoutubeの動画「小沢不起

訴以降の民主党政権の行方4/4」の５分３０秒あたりから邦夫氏の話題になります。ここ

に出てくる馬渡龍治氏は今回邦夫氏と行動を共にするようです。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=Fes3kdLqttI 
 
 
 
 
   

 

2010/03/16 15:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>今の政治状況を招いたこのと、自覚も反省もない、どうしようもない、人物です。 
 
そうなんですよ。混乱を招いた当事者であるという自覚がまるでありませんね。 

 
>兄貴と同根ですから、信用されないでしょう。 
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まあ。行動を共にする人は意外と少ないのではないでしょうか。  2010/03/16 15:03

Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん こんにちは。 
 
>自民党も少しは綺麗になるのではと考えますが。 それでもまだ余計なのが

残ってますが。 

 
つまり自民党の真性保守は本当に少なくなったということですね。少なくとも良いから主導

権を握って欲しいです。結党の精神を思い出して。 

 

2010/03/16 15:04

Commented by 花うさぎ さん 

To kagemaru1326さん こんにちは。 
 
>保守側が今の現状を認識し、使えるものは何でも使うぐらいの 

>心構えでないと負けてしまったら元も子もないでしょう。 
 
それは賛成します(^^)。 
 
>邦夫がすぐに見捨てるタイプの人間だったら、逆に邦夫を利用して 
>捨てるぐらいの狡猾さが欲しいところです。 
 
そういう「したたかさ」が保守に欠ける部分でしょうね。余りにも真っ正直すぎますから。  

 

2010/03/16 15:05Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>邦夫をこれを見透かして行動を起したのかと邪推してしまいます。 
 
う～む、それがありますかね？。 

 

2010/03/16 15:08Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>「小沢不起訴以降の民主党政権の行方4/4」の５分３０秒あたりから邦夫氏の話題にな

ります。 

 
これ、拝見しました。 

 
>ここに出てくる馬渡龍治氏は今回邦夫氏と行動を共にするようです。 
 
そうですか？。今は議員ではないので頭数には入らないですが、確か20年近く邦夫氏の

秘書をやってましたよね、彼は。  

 

2010/03/16 15:09Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>邦夫をこれを見透かして行動を起したのかと邪推してしまいます。 
> 
>う～む、それがありますかね？。 
> 
これは、私の単なる推察です。 
平沼氏は、本当に立たれるのか、つっっちでさえ、わからないのですから、内情は、わか

りません。  

 

2010/03/16 15:49Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>平沼氏は、本当に立たれるのか、つっっちでさえ、わからないのですから、内情は、わ

かりません。 

 
いや、新党旗揚げは間違いないでしょうが、問題は資金面だと私は想像しています。民主

党の時が一説にはお母様から30億とされていましたので、どうでしょう、最低でも10億く
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らいは集めたいところではないでしょうか？。 

2010/03/16 17:31Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
 
>今は議員ではないので頭数には入らないですが、確か20年近く邦夫氏の秘書をやって

ましたよね、彼は。 

 
議員ではないので、発起人一同と言う意味での頭数には入らないでしょうが、秘書として

結構働くと思いますよ。状況を見て参議院選挙に出馬するかもです。 

 
 ウソ、詐欺、恫喝、しかし政権盗ったから金はある、こんななんでもありの８９３政権＋マ

スコミ（産経以外）と戦うのに、ただ真っ正直に相手を攻めても最早効果なし。場合によっ

ては、敵より汚い事やらにゃ。 

 
邦夫氏が平沼氏と連絡しているのは事実でしょう。平沼新政党立ち上げで、邦夫氏がス

ポンサーになってくれたなら大いに有難いことです。この部分はポジティブに評価してあげ

ましょう。 

 
動画「新憲法無効論公開講座」岡山大会 けんむの会 ３月６日 で８：２３秒頃から新党

立ち上げの話が出ます。３月中らしです。まだご覧になってなければ、どうぞ。↓ 
 
http://www.youtube.com/watch?v=vOkIxf_wPtc 
 
 
 
 

 

2010/03/16 18:15Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>状況を見て参議院選挙に出馬するかもです。 
 
いや～実は西村慎吾氏に新党から参議院全国比例で出馬して欲しいと思っているので

すよ。これなら間違いなく当然出来ますから(^^)。 
 
>場合によっては、敵より汚い事やらにゃ。 
 
その通り、異論ありません。 

 
>この部分はポジティブに評価してあげましょう。 
 
はい。 

 
>３月中らしです。まだご覧になってなければ、どうぞ。↓ 
 
情報感謝です。先日レポートした西村慎吾氏と中條高徳氏の講演の中でも「３月中」とい

ってました。後ほど拝見します。  

 

2010/03/16 18:36Commented by 秋津州の民 さん 

花うさぎさん今晩は。 

 
鳩山邦夫氏の離党問題は完全に民主党(鳩ポッポ)を助けましたね。 
新党立ち上げ問題が自民党にとってかなり痛い事は確かです。 
自民党の「内紛」と言うように国民に見えたら最悪です。 

 
坂本竜馬を気取っていますが、「政界再編」に命を賭けるような人間でしょうか？甚だ疑

問です。 
資産があり新党立ち上げに資金を提供できるでしょうが、ゴッドマザーの「こども手当」で

は誰もついて行きませんよ。 
今、新党問題で野党が一枚岩にならなければ、当然民主党に愛想を尽かした有権者は

分裂しますよ。 
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結局民主党に利することは間違いないと思いますし、参議院は民主党の過半数が見えて

きます。 
彼は本当に何をしたいのかが見えません。 
これで民主党の支持率は下げ止まりのような気がします。 

2010/03/16 19:31Commented by 花うさぎ さん 

To akitusimanotamiさん こんばんは。 
 
>自民党の「内紛」と言うように国民に見えたら最悪です。 
 
その可能性、大ですよね。 

 
>当然民主党に愛想を尽かした有権者は分裂しますよ。 
 
これを一番懸念しているのです。 

 
>参議院は民主党の過半数が見えてきます。 
 
うわ～、「ヤダヤダ」。 

 
>これで民主党の支持率は下げ止まりのような気がします。 
 
勘弁です、どうしましょうね？。  

 

2010/03/16 19:48Commented by 秋津州の民 さん 

引き続きコメントいたします。 

 
やはり「政治と金」の問題でしょうね。 
マスゴミは自民党は「政治と金」の問題ばかり追及していると言いますが 
各種世論調査を見ても民主党の支持率を下げているのは「政治と金」の問題です。 
その意味では、鳩山氏が離党したのは良いことだと考えます。 

 
谷垣執行部に新しい風「稲田女史」の登用などが国民に目先を変える意味でも良案では

ないかと思います。 
やはりクリーンなイメージを植えつけることも重要です。 
それと「ぶれない真正保守」を前面に出していくことだと。 
対米関係でも今は危険水域に近づいています。 
「対米関係」は真正保守の自民党でなければダメだ！と言うような強力なインパクトが欲し

いです。 

 

2010/03/16 21:10Commented by コードネームは6-4-3 さん 

「正義」だの言い始めた頃から胡散臭く思っておりました。 
東京都議選では市民ネットとも組んでますよね？ 
兎に角、目的の為には手段を選ばない…血筋ですかね？ 
大体、自らの口から歴史上の偉人である 
「西郷、龍馬」の名前が出る辺り、呆れると共に「痛すぎ」ます。 
先の森まさこ議員の言葉を借りるなら 
へでなし！この離党王！脱税議員の子ども手当目当てに 
動くような議員で作る新党なんか、底が知れてます。 

 
むしろ、脱税をごまかす為のパフォーマンスに見えますね。 
さっさと除名、離党勧告をしなかった自民党執行部が悔やまれます。  

 

2010/03/16 21:17Commented by 花うさぎ さん 

To akitusimanotamiさん  
 
>各種世論調査を見ても民主党の支持率を下げているのは「政治と金」の問題です。 
 
はい、不誠実な対応が国民の怒りをかっていると思います。 

 
>その意味では、鳩山氏が離党したのは良いことだと考えます。 
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本人は責任をとって離党したという気持ちはさらさらないでしょうけどね。 

 
>稲田女史」の登用などが国民に目先を変える意味でも良案ではないかと思います。 
 
現在のところ、自民党内でも稲田朋美女史を上回る保守は数人でしょう。 

 
>それと「ぶれない真正保守」を前面に出していくことだと。 
 
ここまできたら活路はそれしかないでしょうね。 

 
 

2010/03/16 21:23

Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんばんは。 
 
>「西郷、龍馬」の名前が出る辺り、呆れると共に「痛すぎ」ます。 

 
何か、近代史の偉人が軽く聞こえるから不思議な気持ちです(^^；。 
 
>へでなし！この離党王！脱税議員の子ども手当目当てに 
>動くような議員で作る新党なんか、底が知れてます。 
 
へえ～これは知りませんでした。 

 
>さっさと除名、離党勧告をしなかった自民党執行部が悔やまれます。 
 
つまり自らの議員に対しても毅然とした対応がとれなかったことが、自民党の今日を招い

たとも云えるのでは、と思いますよ。 

 
戦争にあたって身内からの反乱は厳罰、は当然でしょうに。 

 

2010/03/16 22:15

Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさん、私もちょっと書きました。貴方程は濃くありませんが、かいつまん

で。 

http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10483030196.html  
 

2010/03/16 22:35Commented by tom-h さん 

クニクニ(邦夫ちゃんね)が今日「平沼赳夫先生とも7･8割方考えを共有している」と言って

いましたが･･･ 

 
あんたとは大違いだよと言ってやりたくなりました。 

 
だいたい皆様方がご指摘のように自分で正義正義て言われてもね。本当の正義の味方

はそう簡単に正義とか言わないでしょう。 

 
前原誠司氏がクニクニが自らを坂本龍馬になぞらえたことを「龍馬ファンとして不愉快」み

たいなことを言っていましたが、平沼さんと自分が近いというのも僕としては不愉快です。 

 

2010/03/16 22:50Commented by tom-h さん 

にしても誰かも言っていたがクニクニ･ヨサノン・マッスーってそれぞれ政策やビジョンが違

いますよね。 

 
クニクニは郵政民営化見直しなどから分かるように平沼氏や麻生氏(結局民営化続行し

たが本心は見直しである)中川昭一氏のように市場原理主義否定派･財政支出拡大派で

あろう。 

 
ヨサノンは景気対策のための財政支出拡大はするが(最も上記の人達ほどではないだろ

う)増税を厭わない財政タカ派。 
 
マッスーは中川秀直･塩崎恭久･菅義偉･渡辺喜美を初めとするみんなの党などと同様小

泉･竹中の路線を引き継ぐ構造改革派･上げ潮派。 

 
この3人が一緒になってもどういう方向に向かうのか、全く見えてこない。  

 

8拝啓 鳩山邦夫 殿：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1505447/



2010/03/16 22:51Commented by tropicasso さん 

今朝の産経に西部すすむ曰く日本に保守はなく、従い、保守再生ではない。今の日本に

は「保守誕生」が必要だと。 

 
言葉遊びはどうでも良いですが、矢張り戦後からこれまで保守と目されてはいたが、その

政党が延命の為にきっちり「保守」として存在感をだしてくることをしなかった咎が今噴出

した訳です。 

 
邦夫は離党ですが、一方の小泉Ｊｒは自民党に残って・・・と正反対なことを言ってました

ね。 

 
西部氏の指摘通り、今こそ谷垣ダメ自民党でなく、勿論、宗教政党と連立を組んだリベラ

ルでもなく、謂わば、故中川昭一先生の様な保守派が存在感を増強してくれれば、次回

の参院選がダメでも、保守の求心力は高まり、次回衆院選では保守派中心の国体維持

勢力が盛り返せると思いますね。 

 
社会・ファッショ・共産主義的売国民主党ＶＳ国体護持の尊皇特亜攘夷保守党の対決構

図でしょう。多数群小党の連立でしょうが、筝点は上記の一点です。 

 
皇統派は頑張りましょう！ 

 

 

2010/03/16 23:22Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。 
 
>私もちょっと書きました。貴方程は濃くありませんが、かいつまんで。 
 
拝見しました。その通りだと思います(^^)。 
 

 

2010/03/16 23:24Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>「龍馬ファンとして不愉快」みたいなことを言っていましたが、平沼さんと自分が近いとい

うのも僕としては不愉快です。 

 
よく分かります(^^)。 

 

2010/03/16 23:27Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>この3人が一緒になってもどういう方向に向かうのか、全く見えてこない。 
 
いや、方向性ではなくて現状打破で一致なだけでしょうね(^^；。 

 

2010/03/16 23:31Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>今朝の産経に西部すすむ曰く日本に保守はなく、従い、保守再生ではない。今の日本

には「保守誕生」が必要だと。 

 
趣旨は全くその通りだと思います。それにしても、西部氏はもう少し分かりやすい平易な

文をお願いしたいです。 

 
>社会・ファッショ・共産主義的売国民主党ＶＳ国体護持の尊皇特亜攘夷保守党の対決

構図でしょう。 

 
その通りなんですが「特亜攘夷」という言葉ははじめて聞きました。なるほど(^^)。  

 

2010/03/17 02:15Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>その通りなんですが「特亜攘夷」という言葉ははじめて聞きました。なるほど(^^)。  

9拝啓 鳩山邦夫 殿：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1505447/



 

＝＞ 勝手に造語しました（^~);  2010/03/17 02:29

Commented by tropicasso さん 

追伸です。 

 
邦夫は東大を主席同然？の卒業らしいので当時では神童でしたでしょうから、

周囲も自ら頭が良いと思っていたのでしょう。 

 
その上、お金に困らないので悪気のない傍若無人だったでしょうし、その勢いで奥さんも

タレントを引き抜いた。政治家として名門一家と囃し立てられいい気になって初老の域に

到着。 

 
マスゴミに取り上げられるものだから、俺様の自説開陳。変に頑迷なので郵政会社社長

人事に抵抗したし、東京郵便局ビル解体では情緒を優先して、ビルの堅牢度を無視して、

残せ残せの一点張り。 

 
その癖、自己顕示欲は旺盛で、今回の離党、新党結成模索でしょうが、邦夫と与謝野と

枡添ではどう考えたって政治理念が違うだろうという感じですね。 

 
例えて言えば、脂ぎった洋食屋のビフテキですね。昔なら相当なもんだったでしょうが、今

では普通の味。よく見ると添え物も定番、肉も焼けすぎで脂ぎっていて、味もまずくはない

が上手くもない。余り、注文したくはない。 

 

 

2010/03/17 07:39

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>＝＞ 勝手に造語しました（^~); 

 
でもうまい表現ですよね。私が「ただし特アを除く」と言うのと似てますがこちらの方が簡潔

です。時々使わせて貰うかも知れません。 

 

2010/03/17 07:43Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>その癖、自己顕示欲は旺盛で、今回の離党、新党結成模索でしょうが、邦夫と与謝野と

枡添ではどう考えたって政治理念が違うだろうという感じですね。 

 
はい。与謝野と枡添って保守とは遠い存在ですよ。 

 
>余り、注文したくはない。 
 
彼をみていると「もう結構」というイメージですね。  

 

2010/03/17 12:50Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
自民党から、鳩糞害が減った。 
新党の理念も語らず、同調者がいない。東大首席 嘘でしょう。 
裸の王様ですね。 

 

10拝啓 鳩山邦夫 殿：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1505447/


